Die heilige Verbindung mit Mir

Brief an die Kolosser, Kap.3, Vers 12-17

Schwestern und Brüder!

12 Ihr seid von Gott auserwählt und seine geliebten Kinder, die zu ihm gehören. Darum soll jetzt herzliches Mitgefühl euer Leben bestimmen, ebenso wie Güte, Bescheidenheit, Nachsicht und Geduld.

13 Ertragt einander und vergebt euch gegenseitig, wenn jemand euch Unrecht getan hat. Denn auch Christus hat euch vergeben.

14 Wichtiger als alles andere ist die Liebe. Wenn ihr sie habt, wird euch nichts fehlen. Sie ist das Band, das euch verbindet.

15 Und der Friede, den Christus schenkt, soll euer ganzes Leben bestimmen. Gott hat euch dazu berufen, in Frieden miteinander zu leben; ihr gehört ja alle zu dem einen Leib von Christus. Dankt Gott dafür!

16 Lasst die Botschaft von Christus ihren ganzen Reichtum bei euch entfalten. Unterweist und ermahnt euch gegenseitig mit aller Weisheit und dankt Gott von ganzem Herzen mit Psalmen, Lobgesängen und Liedern, die euch Gottes Geist schenkt. Ihr habt doch Gottes Gnade erfahren!

17 All euer Tun – euer Reden wie euer Handeln – soll zeigen, dass Jesus euer Herr ist. Weil ihr mit ihm verbunden seid, könnt ihr Gott, dem Vater, für alles danken.

Mein geliebtes Kind!

Du, der du die Zeilen liest, bist gemeint.

Ich wohne in jedem Menschen und spreche zu jedem, nur müsst ihr bereit sein, Mich zu empfangen.

Der sicherste Weg zu Mir ist die innige Verbindung mit Mir. Ich wohne in dir und möchte Mich gerne mit dir austauschen. Immer wieder sende Ich dir Gedankenimpulse und versuche mit dir Kontakt aufzunehmen. Wenn du genau auf deine Gedanken achtest, dann wirst du erkennen, dass dir Gedanken zukommen, die nicht deine sind, dass da eine Stimme zu dir spricht, ganz leise im Verborgenen, aber doch deutlich genug, um sie zu vernehmen. Es ist Meine Stimme, die zu dir spricht. Ich bemühe Mich um dich. So sehr liegt Mir an dir!

Weil Ich dich nur schwer in deinem Herzen erreiche, so spreche Ich zu dir auch durch Meine Wortträger, damit du Mein gesagtes Wort schwarz auf weiß lesen kannst. Vielleicht erreiche Ich dich auf diesem Wege.

Ich will nicht nur, dass du Mich hörst oder Mein Wort lesen kannst. Vielmehr will Ich eine Verbindung mit dir aufbauen, damit wir beide direkt miteinander kommunizieren können. Ich will eine lebendige Beziehung mit dir haben, in der wir beide Rede und Antwort geben. Dann brauchst du an Mir nicht mehr zu zweifeln, dann brauchst du keine Irrwege mehr zu gehen, dann weißt du, dass die verborgenen Gedanken in dir Meine Worte sind, denen du vertrauen kannst. Dann wächst in dir eine Vertrauensbasis, die dich von Mir nicht mehr los lässt.

Möchtest du Mich so kennenlernen, dann versuche doch auf Meine Stimme in dir zu achten und sie wahr zu nehmen. Ich aber komme dir entgegen, rufe dich allerdings nur noch mit der leisen Herzensstimme. Hörst du auf diese Stimme, so brauchst du keine krummen Irrwege mehr zu gehen, sondern nur den geraden Weg zu Mir einzuschlagen.

Die äußere Welt versucht euch zu täuschen und für sich zu gewinnen, doch da ist die Wahrheit nicht. Habt ihr das nicht genug gerade in letzter Zeit erfahren? Habt ihr nicht erfahren, dass ihr auf allen Ebenen betrogen werdet? Habt ihr nicht erfahren, wie man euch mit der Angst zu manipulieren versucht?

Ich wohne in deinem Herzen, das ist dein kürzester Weg zu Mir. Wenn du Mich in deinem Herzen fragen wirst, dann werde Ich dir Antwort geben und Meine Worte sind wahr. Wenn du

Mein in dir gesprochenes Wort annimmst, so wirst du keine Irrwege mehr wandeln müssen. Du brauchst Mich nur zu rufen und Ich bin für dich da. Ich habe <u>keine</u> besonderen Sprechstunden, sondern bin immer für dich da.

Jeder Gedanke an Mich kommt sofort bei Mir an. Du brauchst für den Kontakt mit Mir kein besonderes Telefon, kein Handy, kein Smartphone oder sonstiges Kommunikationsgerät. Du brauchst Mich nur in deinen Gedanken anzusprechen und Ich folge deinem Ruf, dann bin Ich da. Probier es doch mal aus!

Am besten ist es, wenn du dich mit Meiner Gottheit und Meinem Schöpfertum befasst, wenn du fragst, wer Gott ist, oder die Natur und ihre Geheimnisse um dich betrachtest, dann ist dein Herz offen für Mich. Dann werde Ich dir so manches Geheimnis offenbaren und du wirst erkennen, dass das zu dir gesprochene Wort Mein Wort ist. Du kannst Mich nicht beweisen, auch eure Wissenschaft nicht, weder mit ihren Messmethoden, noch mit ihren Philosophien. Du brauchst nur an Mich zu glauben, Ich aber werde dir beweisen, dass Ich da bin. Das ist dann eine ganz andere Art der Beweisführung, als ihr sie gewohnt seid. Es ist Meine Art! An ihr gibt es dann für dich keine Zweifel mehr und mögen da noch viele Gegenbeweise stehen. Du glaubst einfach und vertraust Mir, weil du Mich persönlich, sozusagen an eigener Haut erfahren hast.

Diese Verbindung mit Mir muss von euch aber selber hergestellt werden. Schau, ihr habt euch alle von Mir abgewandt, habt Mich verlassen und seid gefallen, nun müsst <u>ihr</u> kommen. Das ist das Gesetz von Ursache und Wirkung.

Ich aber bin ein liebender, barmherziger Gott und komme euch liebend gerne entgegen. Du brauchst nur an Mich zu denken, so bin Ich schon bei dir. Dein Gedanke an Mich genügt, um bei dir zu sein. Du brauchst keine Angst zu haben, es könnte eine Täuschung für dich sein. In deinen Gedanken hat sich dein Herz für Mich geöffnet, so kannst du gewiss sein, dass Ich es bin, der dir antwortet. Deine Gedanken für Mich sind das Tor, durch das Ich zu dir komme. Da hat kein anderer Täuschungs-Geist Zugang, es sei denn, du lässt ihn freiwillig herein. Du kannst sicher sein, dass diese gedankliche Verbindung eine heilige Verbindung ist, die keiner zerstören kann, außer du selber. Nutze diese Möglichkeit der Verbindung und deine Seele wird sich unbegrenzt bereichern. Nutze das Gespräch mit Mir.

Du wirst erfahren, dass du mit dieser Verbindung einen großen Reichtum für dich erworben hast, der unvergänglich ist. Du wirst nie leer ausgehen.

Gerade in der jetzigen Wendezeit bin Ich bemüht, noch möglichst viele Seelen zu Mir zu führen und zu retten, was noch zu retten ist.

Erkenne, dass Der, Der so mit dir spricht, kein anderer ist, als dein Gott und Schöpfer, Der dir aber als Vater, Bruder und Freund begegnen will. Erkenne, wie sehr Ich Mich um dich bemühe, weil Ich dich liebe. Du bist und bleibst Mein geliebtes Kind, das Ich hege und pflege und magst du noch so tief fallen und dich von Mir entfernen. Ich gehe dir nach und bringe dich heim!

Wenn du dich mit Mir verbindest, so wirst du auch die Wendezeit bestehen und der Erdenweg für dich wird nicht umsonst gewesen sein. Du wirst dich Mir anschließen und ewig nicht mehr von Mir weichen. Amen